

Gremio de la infraestructura apoya marcha por la paz

y pide a las empresas afiliadas facilitar la participación de sus colaboradores

Bogotá, 08 de abril de 2013 (CCI). A través de su Presidente Ejecutivo, Juan Martín Caicedo Ferrer, la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), dio hoy su respaldo entusiasta a la marcha por la paz, prevista para el día de mañana, martes 9 de abril, y solicitó a las empresas afiliadas al gremio, en todo el país, facilitar la participación de sus colaboradores en este evento simbólico, que según el propio dirigente gremial, convoca y refleja el anhelo de la mayoría de los colombianos, sin distinciones políticas.

El gremio de la infraestructura, había expresado ya al Presidente Juan Manuel Santos el optimismo y la esperanza que este sector ha brindado desde un comienzo a las conversaciones en la Habana.

De la paz, dijo finalmente, el vocero del gremio, dependerán mayores índices de progreso y equidad, y es ese, sin duda, el gran anhelo de un país fatigado y agobiado por la confrontación absurda entre compatriotas.